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Beginn: 19:30 Uhr Sitzung-Nr: 09/gr/019/2007 
Ende: 20:45 Uhr WP.: 2004/2009  
    
 

NIEDERSCHRIFT 
 

über die am 18.09.2007 
im Sitzungszimmer des Gemeindehauses, Hauptstraße 32, 76857 Rinnthal 

stattgefundene 19. Sitzung des Ortsgemeinderates der Ortsgemeinde Rinnthal 
 

Zeit, Ort und Tagesordnung wurden am 11.09.2007 öffentlich bekannt gemacht (§ 34 Abs. 6 GemO) 
Alle Ratsmitglieder wurden am 11.09.2007 schriftlich eingeladen. 
Gesetzliche Zahl der Ratsmitglieder gemäß § 29 GemO: 13 
Zahl der Beigeordneten: 2, stimmberechtigte Beigeordnete: 2 
 
 
Zu Beginn der Sitzung waren anwesend: 
 
 Ortsbürgermeister 
Hertel, Heinz  
 Erster Beigeordneter und Ratsmitglied 
Behrends, Klaus-Joachim  
 Ratsmitglieder 
Anton, Peter  
Heißler, Norbert  
Hertel, Brigitte  
Matz, Dieter  
Matz, Sylvia  
Mengert, Michael  
Schäfer, Bianka  
Schäfer, Günter  
Schmelcher, Ulrich  
 Ferner sind anwesend 
Bosch, Karl-Heinz Forstamt Annweiler 
Hornung, Roland Deutsche Bundesbahn, bis 20.45 Uhr 
Wollenweber, Thomas Stadtbürgermeister bis 21.00 Uhr (Nach TOP 3) 
 Verwaltung 
Spies, Hans-Peter bis 20.40 Uhr, nach TOP 1 
 Schriftführer 
Baumann, Linda  
 
 
Abwesend: 
 Beigeordneter und Ratsmitglied 
Daußmann, Gerhard entschuldigt 
 Ratsmitglieder 
Jung, Herbert entschuldigt 
 
 

Tagesordnung: 

A. Öffentlicher Teil 
 1 Information über die Errichtung eines digitalen Funksystems der Deutschen Bahn 
 2 Informationen und Anfragen 
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Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, stellte die ordnungsgemäße Einladung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest und eröffnete die Sitzung. Einwände gegen die Niederschrift der letzten Sitzung 
wurden keine erhoben. 
 
 
 1 Information über die Errichtung eines digitalen Funksystems der Deutschen Bahn 
 
Der Vorsitzende informierte das Gremium , dass von der Deutschen Bahn ein schriftlicher Antrag zur 
Errichtung eines digitalen Funksystems vorliegt.  
Hierzu gab er das Wort an Herrn Roland Hornung von der Deutschen Bahn. 
Dieser erläuterte den Anwesenden dass zwischen Lokführer und Betriebszentrale ein lückenloser 
Funkverkehr gewährleistet sein muss. Um dies zu erreichen, ist auch auf Rinnthaler Gemarkung  die  
Errichtung eines Funkmastes notwendig. Er erläuterte ausführlich die Strahlengrenzwerte der Antenne 
und Standort des Funkmastes.  
Ortsbürgermeister Hertel bedankte sich bei Herrn Hornung für die Ausführungen und verabschiedete Ihn. 
Eine schriftliche Stellungnahme der Ortsgemeinde Rinnthal hierzu wird der Deutschen Bahn zugehen.  
   
 
 2 Informationen und Anfragen 
 
Es lagen keine Informationen und Anfragen vor. 
 
 
 
 
 

Worüber Niederschrift 
 
Der Vorsitzende  Der Schriftführer 


